

Andrés Jouannet se reúne con autoridades de la Ufro para buscar soluciones a la crisis

CONTRIBUCIÓN. El parlamentario llegó hasta la casa de estudios para trabajar con el rector (s) Juan Manuel Fierro.

En el marco de la crisis financiera que atraviesa la Universidad de La Frontera y con el objetivo de trabajar en soluciones que garanticen la recuperación de esta casa de estudios, así como su normal funcionamiento interno, el diputado y presidente de

Amarillos por Chile, Andrés Jouannet, sostuvo una importante reunión de trabajo con el rector (s) Juan Manuel Fierro y el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana.

RESTAURACIÓN

El diputado Jouannet indicó

que este encuentro fue un primer paso al trabajo conjunto que se llevará a cabo en miras a la restauración universitaria, "fundamentalmente para ayudar a que salgamos de esta crisis. Y digo salgamos porque yo soy parte de esta comunidad universitaria. Fui estudiante,

dirigente estudiantil, y por tanto siento mucho a la Universidad y me duele mucho lo que está ocurriendo. Y quiero decirles que vamos a salir. Pronto van a ir sabiendo algunas de las gestiones que estamos haciendo para que nuevamente la Universidad de La Frontera se levante con la fuerza y la capacidad que ha tenido siempre", declaró el legislador. 



EL DIPUTADO SOSTUVO UNA REUNIÓN CON EL RECTOR (S) JUAN MANUEL FIERRO Y EL SUBSECRETARIO DE EDUCACIÓN, VÍCTOR ORELLANA.